



Sheinbaum se reúne con la calificadora Global Ratings y su equipo

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, se reunió este martes con Roberto Sifón-Arévalo, director general y líder global de calificaciones soberanas en S&P Global Ratings, y su equipo, para conversar sobre la visión del desarrollo de su gobierno y las finanzas de México, así lo informó en sus redes sociales.

En la reunión estuvo acompañada por el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O.

Actualmente, México mantiene una calificación de “BBB” con perspectiva estable, lo que lo ubica dos niveles por encima del grado de inversión.

Este encuentro se da, después de que el pasado 23 de noviembre, la analista de soberanos para América Latina en la calificadora Fitch, Shelly Shetty, se entrevistó de manera personal con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, en Palacio Nacional.